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Niterói quer vacinar 
população em janeiro

Memorando para aquisição de vacinas foi assinado ontem pela prefeitura com o Instituto Butantan

1,1 MILHÃO DE DOSES

CIDADES\PÁG. 3

Torcida 
invade treino 
do Vasco
Integrantes de uma torcida 
organizada foram ontem 
ao CT do clube e cobraram 
jogadores e comissão 
técnica uma reação no 
Brasileiro. Time está na 
zona de rebaixamento.

PÁG. 8

ESPORTES

Divulgação

Torcedores do Vasco foram ao CT e 
conversaram com o técnico Sá Pinto

CULTURA

Na trilha das 
inspirações 
musicais

O multi-instrumentista Rodrigo 
Rios é a atração da noite desta 
sexta (11) no Teatro Municipal 
de Niterói. No repertório, ele 
apresenta canções autorias e de 
outros artistas como Paulinho 
da Viola e Djavan.

PÁG. 2

Divulgação

Rodrigo Rios apresenta seu show intimista ‘Na trilha do som’, nesta sexta-feira

Divulgação

O prefeito Rodrigo Neves durante a assinatura do memorando para o fornecimento de 1,1 milhão de doses da vacina Coronavac, produzidas pelo Instituto Butantan, localizado em São Paulo

Criança morre soterrada em SG
Casa da família, no Morro do Feijão, desabou durante temporal que castigou o município

CIDADES/PÁG 4 

Estado com 
376 vagas de 
emprego

O vereador reeleito Leandro 
Portugal (PV) aceitou o convite 
de Axel Grael (PDT) e irá assumir 
a partir de janeiro a Secretaria de 
Meio Ambiente.

CIDADES\PÁG. 3

Pré-matrículas 
começam dia 18 
em Niterói

CIDADES\PÁG. 3

Governo Axel: 
mais um vereador 
será secretário

CIDADES\PÁG. 3

Estado prevê 
vacinação em 
março
A imunização no Estado deve 
começar em março. Até o dia 20 
de dezembro, serão entregues 
oito milhões de seringas para 
aplicação da vacina contra o 
vírus da covid-19, garantindo 
assim a primeira fase da 
vacinação. A estimativa é de 
imunizar 3,4 milhões de pessoas 
no estado. A informação foi 
divulgada pelo secretário de 
Estado de Saúde, Carlos Chaves.

CIDADES\PÁG. 3

Jornalista morre 
após cirurgia 
plástica

PANORAMA\PÁG. 2

Tânia Rêgo/Agência Brasil

Até o próximo dia 20 serão entregues 
8 milhões de seringas para vacinação
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Buracos em Niterói
Uma cratera se abriu no meio da Rua José Vergueiro da 
Cruz, em frente ao número 25, em Icaraí. O local está 
interditado para o tráfego de carros pois o buraco  vem  
oferecendo sérios  riscos aos moradores... Peço ajuda da 
prefeitura pra resolver o problema.
Tainá Oliveira

Aumento da inflação no Brasil
Que absurdo, mais dois anos com esse governo, nem ricos 
sobreviverão. Falaram tanto da Venezuela e agora isso aqui 
está indo pelo mesmo caminho.
Ney Cardoso

O FLUMINENSE reserva-se o direito de não publicar cor respon dências que contrariem sua 

linha editorial, de agradecimentos ou elogios, assim como, devido às limitações de espaço, fará 

cortes e uma seleção das cartas recebidas. Os originais não serão devolvidos.

POR JEFFERSON LEMOS

Patrimônio 
ambulante
Os ambulantes dos trens do 
Rio serão declarados como 
patrimônio cultural de na-
tureza imaterial. É o que 
determina o PL 1.314/19, do 
deputado André Ceciliano 
(PT), que a Alerj aprovou 
ontem.

“Esse público passa ho-
ras nos trens e precisa do 
trabalho dos camelôs. Balas, 
doces, utensílios domésti-
cos, produtos de beleza, pro-
dutos eletrônicos, comestí-
veis de fabricação caseira... 
Esses são apenas alguns dos 
produtos que os passageiros 
dos trens urbanos do Rio 
podem comprar nos trajetos 
de ida e volta do trabalho. 
Com pregões criativos e 
bons preços, os ambulantes 
fazem sucesso dentro e fora 
dos vagões e já fazem parte 
da cultura do trem. É um 
perigo estar com dinheiro 
no trem, você vai vendo as 
coisas e fica com vontade 
de comprar tudo”, afirmou 
o presidente da Alerj. 

Roda-gigante ganha tom laranja

At é  3 1  d e  d e ze m b ro, 
das 19h às 22h, a maior 
roda-gigante da América 
Latina, a Rio Star, no Rio 
de Janeiro, estará com 
um show de iluminação 
gratuito com os leds na 

Divulgação

cor laranja, que simboliza, 
a l é m  d o  s o l ,  a  l u t a 
contra o câncer de pele.  
Nos dias 24, 25 e 31 a 
programação será voltada 
para o Natal e Ano Novo, 
respectivamente.

Ação pela retomada do varejo no Rio 
Na próxima segunda (14), o 
presidente da Associação de 
Supermercados do Estado do 
Rio (Asserj), Fábio Queiróz, 
reunirá os principais líderes 
políticos, representantes de 
entidades e empresários do 
setor varejista fluminense e 
brasileiro para um encontro 
inédito e estratégico no Co-
pacabana Palace.

Intitulado “Retomada do 
Varejo”, a reunião, marcada 
para as 19h, tem o objeti-
vo de integrar e apresentar 
iniciativas fundamentais 
para o impulsionamento 
da economia do Estado aos 
diferentes players da cadeia. 
Entre os principais assuntos 
que serão discutidos estão: 
eventos de negócio, geração 
de renda e emprego, crédito, 
sustentabilidade, empreen-
dedorismo e infraestrutura.

Durante o encontro serão 
apresentadas soluções es-
tratégicas para a criação de 
um calendário de B2B (bu-
siness-to-business) para os 
próximos anos no Rio, com 
foco na retomada do vare-
jo, o documento visa trazer 
novamente o Estado para o 

Luciana Costa/Asserj

Fábio Queiróz reunirá os principais líderes políticos, representantes de entidades e empresários do setor varejista

centro dessas ações no Brasil. 
Para o presidente da Asserj, o 
momento pede ações estra-
tégicas para que se consiga 
trilhar novos caminhos com 
melhores oportunidades 
para todos. “Apenas a união 
dos principais setores do 
Estado e integração de negó-
cios será capaz de nos levar 
a rumos mais assertivos e 

promissores em 2021. Preci-
samos propor e desenvolver 
ações e atividades a fim de 
promover uma saúde econô-
mica capaz de colaborar para 
o desenvolvimento de profis-
sionais e empresas, geração 
de empregos e ampliação de 
faturamento”.

Entre os participantes 
confirmados estão o gover-

nador em exercício Cláu-
dio Castro, o senador Flávio 
Bolsonaro, o prefeito eleito 
Eduardo Paes e o presidente 
da Alerj, André Ceciliano.

Além deles, estarão pre-
sentes representantes da 
Fecomércio RJ, Abras, ABH, 
FBHA, Sindirio, Abip, Abra-
sel, Abih, Abad, Abeoc, Asco-
ferj e Rio+Pão. 

‘Falta de 
sensibilidade’

Firjan pede 
reformas

Continentes 
por um fio

A Fetranspor divulgou nota, on-
tem, classificando de insensível 
a decisão do Governo Federal, 
que vetou o PL 3.364/2020, que 
previa ajuda de R$ 4 bi para 
empresas de ônibus e metrô 
durante a pandemia. Segundo 
a entidade, ela “contraria total-
mente o interesse público e vai 
agravar ainda mais o cenário 
atual, marcado pela incapaci-
dade das operadoras de trans-
porte de manter o atendimento 
adequado aos passageiros, pre-
judicando ainda mais a parcela 
da população que não pode 
ficar em isolamento social e 
contribui decisivamente para 
a retomada da economia”.

A Fetranspor alega que nove 
meses depois do início da 
pandemia, as empresas de 
transporte público estão fra-
gilizadas e chegaram ao seu 
limite operacional e financeiro. 
“Nas atuais condições, não é 
mais razoável que o sistema 
de transporte dependa exclu-
sivamente da tarifa como for-
ma de financiamento, em um 
momento em que o passageiro 
convive com a diminuição de 
renda, suspensão de contrato 
de trabalho e desemprego”, 
defende. 

A Firjan entende que a ma-
nutenção da taxa básica de 
juros em 2% vai na direção 
correta. Mas reitera que sem 
reformas estruturais, como 
as propostas pela PEC Emer-
gencial e pelas reformas 
tributária e administrati-
va, o ciclo de alta da taxa  
de juros ocorrerá antes do 
esperado. Além disso, defen-
de que o Congresso aprove 
reformas que de fato ga-
rantam a sustentabilidade 
das contas públicas. Caso 
contrário, a população con-
tinuará sendo penalizada 
com baixo crescimento eco-
nômico e elevado nível de 
desemprego.

A EllaLink anunciou ontem 
que na próxima semana, em 
Fortaleza (CE), fará a ancora-
gem do cabo submarino de 
fibra óptica de seu sistema 
de baixa latência que ligará o 
Brasil à Europa. Ao todo, serão 
cerca de 6 mil quilômetros de 
cabos de alta capacidade que 
conectarão a capital cearense 
a Sines, em Portugal.

A rede EllaLink é a primeira 
a conectar diretamente o Bra-
sil ao continente europeu com 
cabos submarinos de fibra óp-
tica de alta capacidade, forne-
cendo conectividade contínua 
de alta velocidade entre os dois 
continentes, resultando em 
melhorias em todas as plata-
formas de telecomunicações. 
Negócios digitais, serviços em 
nuvem, bancos eletrônicos, 
mídia de entretenimento e 
jogos se beneficiarão. 

Eloisa Leandro: despedida precoce

A jornalista Eloisa Leandro, 
de 40 anos, morreu na ma-
drugada de quinta (10), de 
parada cardiorrespiratória, 
após passar por cirurgia 
estética numa clínica na 
Tijuca, Zona Norte do Rio. 
Elô, como era carinho-

Reprodução

samente chamada pelos 
amigos, trabalhava como 
assessora de imprensa do 
Consórcio Teroni, após  
passar por redações em 
São Gonçalo, Niterói e 
Rio, onde esbanjava bom 
humor e colecionava ami-
gos. Incansável militante 
pelos direitos humanos, 
ela descansa agora ao lado 
do filho, assassinado aos 
15, há cerca de 10 anos, 
sem ter visto o julgamento 
do acusado do crime, que 
se arrasta na Justiça. O se-
pultamento será hoje, às 
13h, no Parque da Paz, no 
Pacheco, em São Gonçalo. 

Panorama RJPanorama RJ

‘Na trilha do som’ 
com Rodrigo Rios

O cantor e compositor 
Rodrigo Rios se apresenta 
no Palco do Theatro Muni-
cipal de Niterói com o show 
“Na Trilha do Som”, nesta 
sexta (11), às 19 horas.  A voz, 
o violão e as histórias por 
trás de suas composições 
remetem a um ambiente 
cercado de montanhas, tri-
lhas e praias, onde o cantor 
se inspira. No repertório, 
além de oito canções inédi-
tas, ele interpretará músicas 
de artistas como Paulinho 

da Viola, Dona Ivone Lara 
e Djavan.

O teatro funcionará com 
30% da capacidade. Os as-
sentos das cadeiras ficarão 
isolados para que haja o 
distanciamento de 2 metros 
entre cada espectador, entre 
outras medidas. O valor ar-
recadado com a bilheteria é 
revertido ao artista. Ingres-
sos poderão ser comprados 
somente online, no site de 
vendas da Sympla. R$ 30 
(inteira). 

CULTURA FABIANA MAIA

‘De Primeira’
Nadando contra a corrente-
za de 2020, o cantor e com-
positor niteroiense Gabriel 
Buarque busca o otimismo 
em seu mais novo single, 
“De Primeira”. A faixa traz 
uma nova abordagem esté-
tica e sonora para o artista 
fluminense, que aproveita 
o momento de novidades 
para receber sua primeira 
parceria musical: o rapper 
carioca Josbi. A canção está 
disponível nas plataformas 
de streaming e ganha um 
clipe.

JORNADA - Acontece nesta sexta, às 19h, a “Jornada 
Tristão de Athayde – Seminário Alceu Amoroso Lima”, 
em formato digital no Youtube, que terá como tema 
os muitos deslocamentos que o escritor realizou pelo 
Brasil e pelo mundo. O percurso será guiado por pes-
quisadores que se dedicam a investigar preciosidades 
entre os mais de 50 livros publicados pelo autor.

CINE ÁFRICA - Até o dia 24, acontece o Cine África. 
Organizado pela Mostra de Cinemas Africanos, o 
evento é gratuito e disponibiliza dezenas de títulos, 
entre longas e curtas-metragens. O público assiste a 
tudo na plataforma Cinema em Casa, criada pelo Sesc. 
Fazem parte da mostra filmes do Quênia, África do Sul, 
Tunísia, Gabão e Nigéria.

f a b i a n a .ma i a@of l um i nen se.c om.b r

Divulgação

Músico apresenta canções autorias e de outros artistas no Municipal

Marcelo Martins/Divulgação

O cantor niteroiense Gabriel Buarque 

lança single em todas as plataformas
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Quantidade é suficiente para atender toda a população da cidade. Vacinação já começa em janeiro

Niterói garante vacina da c-19
O prefeito de Niterói, Rodrigo 
Neves, assinou nesta quinta, 
na sede do Instituto Butan-
tan, em São Paulo, o memo-
rando para o fornecimento 
de 1,1 milhão de doses da 
vacina Coronavac, produzida 
pelo Instituto, para Niterói. A 
quantidade é suficiente para 
imunizar toda a população 
da cidade de mais de 500 mil 
habitantes. Pelo cronogra-
ma proposto ao Butantan e 
assinado pelo diretor insti-
tucional do Instituto, Raul 
Machado, seriam 300 mil 
doses disponíveis no fim de 
janeiro para profissionais de 
saúde e idosos, outras 300 mil 
doses para o fim de fevereiro, 
distribuídas aos cidadãos com 
comorbidades e profissionais 
de educação, e outras 500 mil 
para o restante da população 
durante o primeiro semestre, 
até maio.

A Prefeitura de Niterói fará 
o investimento de R$ 57 mi-
lhões no projeto de imuniza-
ção, ao custo de 10 dólares por 
dose. Com recursos próprios 
para a aquisição da vacina, 
Niterói é a única cidade do 
estado do Rio, entre as 12 do 
país, a testar a fase 3 da va-
cina Coronavac, em parceria 
com o Instituto Butantan e a 
Fiocruz. Além disso, segundo 
o prefeito Rodrigo Neves, Ni-
terói tem a maior cobertura 
de atenção básica da saúde 

Divulgação

O presidente do Instituto Butantan, Dimas Covas, e o prefeito de Niterói, Rodrigo Neves, fechando acordo em São Paulo

Inscrição em Niterói será virtual. A 1ª etapa será para ensino fundamental. Em janeiro é a vez da educação infantil

Pré-matrículas começam no dia 18
A Secretaria Municipal de Edu-
cação de Niterói e a Fundação 
Municipal de Educação abrem 
a inscrição para pré-matrícula, 
para 2021, de 18 a 30 de dezem-
bro para ensino fundamental 
e do dia 8 até o dia 15 de ja-
neiro para educação infantil. 
A pré-inscrição se dá de forma 
virtual. Para tentar uma vaga, o 
responsável precisa inscrever a 
criança pelo site https://www.
matricula.niteroiemrede.net. 
Os resultados serão divulgados 
em janeiro, no dia 11 de janeiro 
para o fundamental e dia 26 de 
janeiro para educação infantil.

O edital foi publicado nesta 
quinta-feira (10) no Diário Ofi-
cial e estabelece as normas e 
procedimentos para o processo 
de matrícula nas unidades de 
educação da rede municipal 

de Niterói, para o ano letivo de 
2021. Os alunos já vinculados às 
unidades da rede de educação 
terão renovação automática, 
exceto os alunos que concluí-
ram o Grupo de Referência de 
Educação Infantil (Grei 5) qnas 
Unidades municipais de edu-
cação infantil (Umei) e creches 
comunitárias que não tenham o 
1º ano do Ensino Fundamental, 
os que finalizaram o 5º ano do 
Ensino Fundamental em esco-
las que não ofertam o 6º ano e 
os alunos que terminaram o 9º 
ano do Ensino Fundamental. 
Os alunos nessas condições 
devem realizar a inscrição para 
pré-matrícula.

As inscrições serão realiza-
das exclusivamente de forma 
virtual pelo link https://www.
matricula.niteroiemrede.net. 

Só é aceito um requerimento de 
inscrição para cada candidato. 
A educação infantil contempla 
desde a creche - de 4 meses a 3 
anos de idade até a pré-escola 
– de 4 e 5 anos de idade. Já o en-
sino fundamental oferece vagas 
do 1º ao 9º ano. Após a conclusão 
da inscrição, o sistema gera um 
número de protocolo de confir-
mação que deverá ser impresso 
ou anotado para acompanha-
mento do processo.

Para requerer vaga em um 
dos grupos de referência da 
educação, preste atenção na 
idade que a criança precisa ter 
até o dia 31 de março de 2021. 
Para educação infantil (Grupo 
de Referência de Educação 
Infantil - Grei): Grei 0 - 4 meses; 
Grei 1 - 1 ano; Grei 2 - 2 anos; Grei 
3 - 3 anos; Grei 4 - 4 anos; Grei 

5 - 5 anos. Para vagas no ensino 
fundamental, a idade exigida até 
o dia 31 de março é: 1º Ciclo - 6, 
7, 8 ou 9 anos de idade, sendo 
exigido o mínimo de 6 anos até 
31 de março de 2021 para o 1º 
ano; 2º Ciclo - 9, 10, 11 ou 12 
anos de idade; 3º Ciclo - 11, 12, 
13 ou 14 anos de idade; 4º Ciclo 
- 13, 14 ou 15 anos de idade. 

O processo de matrícula se 
dá em três etapas: a primeira é 
destinada aos candidatos para 
vagas de todos os anos de esco-
laridade do ensino fundamen-
tal, depois vêm os candidatos 
para vagas na educação infantil 
e, por último, os candidatos para 
vagas remanescentes de todos 
os anos ofertados pela rede mu-
nicipal. Essa terceira etapa está 
prevista para 18 a 24 de fevereiro 
de 2021.

Divulgação/Prefeitura de Niterói

Educação espera recuperar o tempo perdido com a pandemia em 2020

O novo secretário inicia os trabalhos em 2021 em uma pasta repleta de desafios

Leandro Portugal vai comandar 
o Meio Ambiente de Niterói

A defesa de áreas protegidas, o 
desenvolvimento sustentável 
da cidade e a proteção dos 
animais serão as prioridades 
do advogado Leandro Portu-
gal (PV), que foi anunciado, 
nesta quarta-feira, como o 
futuro Secretário de Meio 
Ambiente, Recursos Hídricos 
e Sustentabilidade (SMARHS) 
de Niterói. Vereador reeleito 
para o segundo mandato, ele 
aceitou o convite do prefeito 
eleito, Axel Grael, para assumir 
a secretaria a partir de primei-
ro de janeiro de 2021.

“Pretendo focar no desen-
volvimento sustentável, na 
preservação das áreas verdes, 
na proteção dos animais, no 
movimento agroecológico ur-
bano, na educação ambiental 
e no combate ao lixo plástico, 
entre outros projetos”, disse o 
futuro secretário.

Eleito vereador em 2016 
pelo Partido Verde, com mais 
de quatro mil votos, Portugal 
foi um dos vereadores mais 
atuantes de Niterói na atual 
legislatura. Apresentou 79 
projetos de lei e 580 indicações 

legislativas. É de sua autoria 
os projetos do Castramóvel 
(castração de animais de rua) 
e o que proíbe a circulação 
de motos com escapamentos 
adulterados, o que provoca 
poluição sonora.

Filho de médicos, Portugal 
também foi o autor do projeto 
que proíbe sacolas e canudos 
plásticos. Ele comandou a luta 
em Brasília contra a concessio-
nária Enel pela precariedade 
dos serviços prestados à po-
pulação de Niterói. Com a ida 

de Portugal para o Executivo, 
assume sua vaga na Câmara 
Municipal o primeiro suplente 
do PV, Beto Saad.

“A Secretaria de Meio Am-
biente é fundamental para 
Niterói. Um dos projetos é 
fomentar a agricultura urba-
na familiar, aumentando as 
ofertas de emprego e renda e 
estimulando a produção de 
alimentos saudáveis. O prefei-
to Grael quer fazer de Niterói 
uma cidade cada vez mais sus-
tentável”, concluiu Portugal.

Estado: vacinação em março
Até o dia 20 de dezembro, o es-
tado vai receber oito milhões 
de seringas para aplicação 
da vacina contra o vírus da 
covid-19, garantindo assim a 
primeira fase da vacinação. A 
estimativa é de imunizar 3,4 
milhões de pessoas no estado. 
A informação foi divulgada 
pelo secretário de Estado de 
Saúde, Carlos Chaves, nesta 
quinta-feira (10), durante 
audiência pública da Comis-
são de Saúde da Assembleia 
Legislativa do Estado do Rio 
de Janeiro (Alerj). Esta foi a se-
gunda reunião, realizada este 
mês, para discutir ações de 
enfrentamento à pandemia. O 
secretário também antecipou 
que o governo já comprou, ao 
todo, 16 milhões de seringas.

“Em janeiro, devem che-
gar as outras oito milhões de 
seringas. A nossa previsão 
é começar a campanha de 
vacinação em março. Ela 

ocorrerá em quatro fases, e 
neste primeiro momento, 
vamos priorizar os profissio-
nais da saúde, idosos, popu-
lação indígena, pessoas com 
comorbidades, professores, 
forças de segurança, funcio-
nários do sistema prisional e 
população privada de liber-
dade”, pontuou. O secretário 
lembrou que as oito milhões 
de seringas serão o suficiente 
para aplicar duas doses para 
esta população prioritária.

Chaves ainda lembrou 
que o plano de vacinação 
seguirá o mesmo protocolo 
aplicado para as vacinas da 
gripe e garantiu que a equipe 
de profissionais da saúde 
está preparada para aplicar 
o imunizante. “Nossa equipe 
tem experiência com imuni-
zações e estamos prontos para 
dar as vacinas, aguardando 
apenas as doses chegarem”, 
afirmou.

Abertas as 
inscrições 
para colégio 
dos bombeiros
O Corpo de Bombeiros Militar 
do Estado do Rio de Janeiro 
(CBMERJ) abriu inscrições on-
-line para pré-matrícula no 1º 
ano do Ensino Médio regular 
das unidades do Colégio do 
Corpo de Bombeiros Militar 
(CCBM).

Conforme edital para o pro-
cesso de admissão, publicado 
no Diário Oficial de 3 de dezem-
bro de 2020, poderão concorrer 
às vagas os alunos que concluí-
ram ou estão concluindo o 9º 
ano do ensino fundamental até 
02/02/2021, sem dependência, 
e que tenham entre 13 e 16 anos 
de idade.

Os interessados devem 
acessar o site da corporação 
(http://www.cbmerj.rj.gov.br/
ccbm-admissao2021) até 16h 
do dia 21 de dezembro e clicar 
no link: “Inscrição”. Para outras 
informações consulte o edital.

Sine divulga 376 
vagas de emprego
A fim de garantir a manuten-
ção e a oferta dos serviços do 
Sistema Nacional de Empre-
gos (Sine) para a população 
fluminense, a Secretaria de 
Trabalho e Renda (Setrab) 
continua seu trabalho junto 
a diversas empresas para a 
oferta de vagas na rede. Nesta 
semana estão sendo divul-
gadas 376 oportunidades de 
emprego, por meio do Sine, 
para as regiões Metropoli-
tana, Médio Paraíba, Centro 
Sul-Fluminense e Serrana do 
Rio de Janeiro.

O Sine realiza análise 
comparativa do perfil pro-
fissional de cada candidato 
cadastrado no programa 
com o perfil da vaga dispo-
nibilizado pelo contratante. 
Por isso, é importante que o 
interessado em uma opor-
tunidade de emprego man-
tenha o cadastro no sistema 
atualizado. Para se inscrever 
ou atualizar o cadastro, é ne-
cessário ir a uma unidade do 
Sine portando documentos 
de identificação civil, carteira 
de trabalho e comprovante 
de residência.

Vagas por região - Na Re-

gião Metropolitana, são ofe-
recidas 77 oportunidades. 
Entre as funções, existem 20 
vagas para operador de tele-
marketing, 15 para montador 
de equipamentos e 21 para 
vendedor, além de chances 
para atendente de lanchone-
te, manicure, churrasqueiro e 
ajudante de cozinha.

Moradores da Região Ser-
rana podem se candidatar a 
uma das 117 vagas ofereci-
das. Há 12 vagas para técnico 
de suporte TI, 6 para corretor 
de imóveis, 6 para motorista 
de caminhão, entre outras.

No Centro Sul-Fluminen-
se serão disponibilizadas 150 
vagas, sendo 50 para coorde-
nador de restaurante, 50 para 
auxiliar de cozinha e 50 para 
garçom.

Para o Médio Paraíba são 
32 oportunidades para fun-
ções variadas, como gerente 
administrativo, cozinheiro 
de restaurante, cuidados de 
idosos, entre outras.

Para esclarecimentos 
de dúvidas, os candidatos 
devem entrar em contato  
com a Central de Captação 
pelo e-mail vagas@trabalho.
rj.gov.br.

Divulgação

Axel Grael e Leandro Portugal, uma parceria pelo meio ambiente em Niterói

pública da Região Metropoli-
tana do Rio por meio do Pro-
grama Médico de Família, que 
atende 100% do público alvo 
em todas as comunidades da 
cidade.

“Desde o início da pande-
mia, Niterói atuou com base 
na ciência e nas melhores 

experiências internacionais 
nessa batalha pela vida con-
tra o coronavírus. Colocamos 
em prática um programa 
integrado de ações sanitárias, 
retaguarda hospitalar, apoio 
com renda básica às famílias 
mais pobres e crédito e apoio 
direto às pequenas empresas. 

Graças à consciência cívica 
dos niteroienses, com respei-
to às medidas de prevenção à 
covid-19, salvamos milhares 
de vidas. Temos orgulho de 
estarmos participando do 
esforço mundial pela vacina 
e estarmos com planejamen-
to para iniciar a vacinação 

de nossa população com 
segurança e o mais rápido 
possível”, disse Neves, que es-
teve no Instituto Butantan ao 
lado do secretário municipal 
de Saúde e médico Rodrigo 
Oliveira.

Prefeito e secretário par-
ticiparam de uma reunião de 
avaliação dos testes da fase 3 
para validação da vacina junto 

aos profissionais de saúde vo-
luntários de Niterói. A cidade 
assinou acordo em julho e 
começou a fazer aplicação da 
vacina em agosto em cente-
nas de médicos, enfermeiros 
e demais profissionais, com 
supervisão da Secretaria Mu-
nicipal de Saúde, Butantan e 
Fiocruz. Os resultados  foram 
considerados excelentes.

Interessados 
devem acessar site 
da corporação
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Desabamento ocorreu no Paraíso, em São Gonçalo. Chuva castigou diversos pontos do município

Casa cai e mata criança de um ano

Um menino de um ano e sete 
meses, identificado como 
Enzo Gabriel, morreu soter-
rado na madrugada desta 
quinta-feira (10) no Morro do 
Feijão, em São Gonçalo, após 
uma casa desabar devido às 
fortes chuvas que atingiram 
o local. Outras três casas de 
parentes da criança desaba-
ram, mas não houve vítimas 
e nove residências foram in-
terditadas. 

Os bombeiros chegaram 
pouco depois da meia-noite 
e localizaram o corpo do me-
nino. O pai, a mãe e uma irmã 
dele foram salvos. Os mora-
dores se organizaram para 
apoiar os vizinhos que ficaram 
sem casas e desalojados. Eles 
estão sendo acomodados em 
residências na comunidade.

A chuva começou a cair na 
cidade na noite de quarta-fei-
ra (9), permanecendo durante 
quase toda a madrugada de 
quinta. Na parte da manhã 
ainda era possível notar pon-
tos de alagamento. Um dos 
bairros atingidos foi o Paraíso, 
onde fica o morro do Feijão, 

onde os alagamentos são re-
correntes e, na manhã desta 
quinta, muitas casas ainda 
estavam alagadas devidos ao 
temporal. Segundo morado-
res, uma casa foi abandonada 

pelo dono após constantes 
alagamentos.

A prefeitura de São Gonça-
lo ainda registrou pontos de 
alagamentos em três outros 
bairros: Venda da Cruz, Gra-

dim e Neves. Ainda há risco de 
deslizamento no bairro Santa 
Catarina e de desabamento 
no Pita, que são bairros pró-
ximos. Houve também queda 
de muros nos bairros do Ne-

ves, Zé Garoto, Anaia Pequeno 
e Covanca.

Segundo relatos das redes 
sociais, muitos moradores 
ficaram presos por horas nas 
ruas sem conseguir chegar 

em casa por conta do volume 
das enchentes e, além dos 
bairros já citados, pontos do 
Porto Novo também ficaram 
debaixo d’água após a cheia 
do Rio Marimbondo.

Divulgação

Acidente causado pelas chuvas ocorreu no morro do Feijão, no bairro Paraíso

Brenda São Paio
brenda.saopaio@ofluminense.com.br

Região central de São Gonçalo ficou se fornecimento de luz por volta das 2h da madrugada, durante forte temporal

Prefeitura e parte do Centro sem energia

Parte do centro de São Gon-
çalo, incluindo a prefeitura 
municipal,  ficaram sem 
energia na manhã de quin-
ta-feira (10). As causas da 
falta de energia ainda estão 
sendo averiguadas. Segundo 
a prefeitura, o fornecimento 
de energia elétrica retornou 
por volta das 15h.

Segundo testemunhas, a 
Enel foi acionada no início 
da manhã para restabelecer 
o serviço. Devido ao proble-
ma, os funcionários da pre-
feitura foram dispensados.

Uma funcionária do Po-
der Executivo, que preferiu 

não se identificar e tam-
bém foi dispensada nesta  
q u i n t a - f e i ra ,  i n f o r m o u  
que o quando chegou à pre-
feitura, o local já estava sem 
energia.

“O transformador es-
tourou por volta de 2h da 
manhã, estavam tentando 
contato [com a Enel], mas 
as linhas estavam conges-
tionadas e tem muito cha-
mado hoje, então não tem 
nem previsão de conserto”, 
contou.

De acordo com a funcio-
nária, a suspensão do ex-
pediente ocorreu por volta 
das 10h, uma hora após seu 
início, devido a impossibili-
dade de trabalho sem ener-

Reprodução

A ausência de energia comprometeu ontem o trabalho em alguns setores da Prefeitura de São Gonçalo

Foram registradas quedas de barreiras, de árvores, deslizamentos e desabamentos em diversos pontos da cidade
Chuva causa transtornos em Niterói

As fortes chuvas que se pro-
longaram por toda a noite de 
quarta-feira (9) e madrugada 
desta quinta (10) também 
atingiram Niterói e causaram 
danos para a cidade, que se-
gue em estágio de alerta.

Pontos da cidade como 
Barreto e Ponto Cem Réis 
ficaram inundados nesta 
madrugada. Apesar da cida-
de conter muitos pontos de 
alagamento, não houve acio-
namento de sirenes. A Defesa 
Civil de Niterói informou que 
recebeu nove solicitações 
de atendimento somente na 
quinta-feira.

De acordo com a Prefei-
tura de Niterói, equipes da 
Secretaria Municipal de Con-
servação e Serviços Públicos 
(Seconser) e da Companhia 
de Limpeza de Niterói (Clin) 
atuaram desde a madrugada 
nas ruas da cidade. Agentes 
da Nittrans orientaram o trân-
sito em pontos estratégicos.

Em 24 horas, o maior acu-
mulado registrado na cidade 
foi 89mm, no Rio do Ouro, o 
equivalente a 63.6% do espe-
rado no mês, de acordo com 
a média climatológica. Em 72 
horas, o maior registro foi de 
181,4 mm no Barreto, o que 
equivale a 129% do espera-
do para o mês. Os maiores 

acumulados foram no Rio 
do Ouro (51,8 mm), Barreto 
(50mm), Coronel Leôncio 
(38 mm), Bonfim (32,4mm), 
Várzea das Moças (29,8 mm) e 
Engenho do Mato (29,2mm).

Desde a terça-feira (8), 
os temporais que atingiram 
a cidade fizeram com que 
a Defesa Civil recebesse 67 
chamados dos bairros Barre-
to, Cafubá, Caramujo, Centro, 
Charitas, Cubango, Engenho 
do Mato, Engenhoca, Fáti-
ma, Fonseca, Icaraí, Itaipu, 
Jurujuba, Largo da Batalha, 
Maceió, Santa Rosa, Santana, 
São Domingos, São Francisco, 
São Lourenço e Sapê.

A prefeitura também re-
gistrou seis quedas de bar-
reiras no Largo da Batalha,  
em São Lourenço e em Santa 
Rosa; quedas de árvores em 
Icaraí, Engenho do Mato, 
Jurujuba e Centro; e desaba-
mento de imóveis em Santa 
Rosa, Largo da Batalha, Bar-
reto, Santa Rosa, Charitas e 
Engenhoca.

O temporal 
atingiu quase 
todo o estado 
do Rio, inclusive 
a Baixada 
Fluminense

Divulgação

Várias casas desabaram na comunidade, deixando famílias desabrigadas

Brenda São Paio
brenda.saopaio@ofluminense.com.br

gia e sem previsão de volta.
Segundo moradores, 

parte do centro da cidade 
também ficou sem energia 
desde às 2h de quinta-feira, 
quando a cidade passou por 
um enorme temporal que 
deixou inúmeros bairros 
debaixo d’água.

Procurada, a Enel in-
formou que uma equipe  
técnica esteve no local iden-
tificou um defeito inter-
no, de responsabilidade do 
cliente. Os técnicos segui-
ram dando suporte para a 
normalização do forneci-
mento de energia. A com-
panhia diz que nenhuma 
outra área do município foi 
afetada.

Brenda São Paio
brenda.saopaio@ofluminense.com.br

Reprodução via Facebook

O bairro do Barreto foi um dos mais castigados pelo volume de água

Previsão do tempo – Para 
esta sexta-feira (11), estão 
previstas áreas de instabili-
dade no estado. A previsão é 
de céu parcialmente nublado 
a nublado e chuva fraca a 
moderada a partir do perío-
do da tarde. As temperaturas 
estarão em elevação e o vento 
com intensidade fraca/mo-
derada.

De acordo com a meteo-
rologista do Instituto Nacio-
nal de Meteorologia (Inmet) 
Marlene Leal, o temporal foi 
causado pela permanência 
da associação entre o sistema 
frontal, a frente fria, e a zona 
de convergência do Atlântico 
Sul, que começou no início da 
semana e já atingiu também 
o Espírito Santo.

Conforme explicou, essa 
associação forma um corre-
dor de células de nuvens, na 
maioria das vezes de cumulus 
ninbus, que traz bastante 
chuva, desde o sul do Ama-
zonas, alcançando Roraima, 
Mato Grosso, norte do Mato 
Grosso do Sul, Goiás, e quase 
toda a Região Sudeste, com 
muita chuva em Minas Ge-
rais, litoral do Rio de Janeiro 
e do Espírito Santo.

“A situação permanece 
nos próximos dias até o sá-
bado (12). Depois começa 
a melhorar e deve subir um 
pouco a temperatura. Hoje 
ainda fica mais baixa, em 

torno de 25 graus e começa 
a subir durante o sábado. O 
sistema frontal permanece 
no litoral da região sudeste”, 
disse, comentando a previsão 
para o estado do Rio.

Baixada Fluminense - O 
temporal atingiu quase todo 
o estado do Rio, inclusive em 
três cidades da Baixada. Em 
Duque de Caxias, um vaza-
mento no telhado de uma 
Unidade de Pronto Atendi-
mento (UPA) pediátrica cau-
sou a inundação do local na 
quarta-feira (9).

Segundo testemunhas, a 
água acumulada jorrava tan-
to pelo telhado como pelas 
janelas da unidade, deixando 
diversas salas da UPA Doutor 
Walter Garcia Borges debaixo 
d’água. Os atendimentos pre-
cisaram ser paralisados, mas 
voltaram a ser feitos cerca de 
40 minutos depois.

Em São João de Meriti, as 
ruas ficaram inundadas com 
a grande quantidade de chuva 
e a cidade está em estado de 
mobilização, pois a previsão 
do tempo indica que ainda 
pode chover forte na região, 
situação equivalente a Belford 
Roxo, onde as ruas também 
alagaram e, segundo mora-
dores, o problema acontece 
todas as vezes que chove for-
te na cidade. (Com Agência 
Brasil).
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Armamento roubado era vendido para traficantes do Complexo da Maré

Polícia prende quadrilha que 
furtava armas de bancos

Policiais civis da Delegacia 
de Proteção à Criança e ao 
Adolescente (DPCA) pren-
deram nesta quarta-feira 
(09) três membros de uma 
quadrilha de Santa Catarina 
que furtava armas de bancos 
para vender a traficantes do 
Complexo da Maré, na Zona 
Norte do Rio. Havia contra 
eles mandados de prisão 
temporária pela prática dos 
crimes de associação crimi-
nosa e furto a instituições 
financeiras.

As prisões ocorreram 
após longa investigação, 
que começaou quando a 
equipe da delegacia obteve 
informação da existência de 
um grupo especializado em 
furtar agências bancárias 
com o objetivo principal de 
subtrair as armas de fogo dos 
vigilantes que trabalham nos 
estabelecimentos. O grupo 
também arrombava cofres e 
caixas eletrônicos com o uso 

de maçarico.
Em pesquisa realizada 

pelo setor de Inteligência da 
DPCA, foi possível identificar 
desde maio de 2020 a ocor-
rência de, ao menos, quinze 
furtos a bancos com estas ca-
racterísticas praticados pelo 
mesmo grupo. Foram anali-
sadas imagens das câmeras 
de segurança das agências 
furtadas e do seu entorno, 
sendo possível identificar 
os veículos utilizados pelos 
autores na ação criminosa. 
A partir dessa informação, a 
equipe da delegacia iniciou 
um trabalho de monitora-
mento, que culminou na 
identificação e na captura 
dos criminosos, que estavam 
no município de Magé.

Ainda segundo as inves-
tigações, o grupo furtava 
revólveres que eram utili-
zados pelos vigilantes das 
instituições financeiras e 
vendiam para traficantes 

da comunidade da Maré, 
que empregavam as armas, 
principalmente, para prati-
car roubos na região, muitas 
vezes por menores de idade. 
Um levantamento da DPCA 
apontou que o grupo já havia 
roubado mais de cinquenta 
armas de fogo.

Os três presos, que são 
do município de Joinvile, 
em Santa Catarina, possuem 
diversas anotações criminais 
pela prática do mesmo delito 
em várias cidades do Brasil 
e até do exterior. Todos es-
tavam cumprindo pena em 
regime semiaberto quando 
foram capturados. A partir 
da prisão dos criminosos e 
da apreensão dos seus telefo-
nes celulares, a investigação 
prosseguirá para identificar 
os traficantes receptadores 
das armas furtadas, bem 
como um possível esquema 
de lavagem de dinheiro por 
parte do grupo.

Investigação abrange 14 estados. Há 42 mandados de busca e apreensão

PF faz ação contra fraudes 
no auxílio emergencial

A Polícia Federal (PF) realizou 
ontem (10) uma ação contra 
fraudes no recebimento do 
auxílio emergencial pago 
pelo governo federal. A ope-
ração Segunda Parcela cum-
priu 42 mandados de busca e 
apreensão e 13 de sequestro 
de bens em 14 estados.

A justiça determinou o 
bloqueio de R$ 650 mil em 
diversas contas que recebe-
ram indevidamente o auxílio, 
criado para ajudar financei-
ramente milhões de famílias 
de baixa renda afetadas pela 
pandemia do novo corona-
vírus.

Segundo a PF, a ação é 
parte de uma estratégia coor-
denada contra as fraudes 
entre a própria PF, Ministério 
Público Federal (MPF),  Cai-
xa, Receita Federal, Controla-
doria- Geral da União (CGU),  
Tribunal de Contas da União 
(TCU) e o Ministério da Ci-
dadania.

Nessa estratégia, as ten-
tativas de cadastramento 
irregulares são detectadas 
pela Polícia Federal, que 
busca identificar a atuação 
de organizações criminosas 
que fraudam o benefício.

Ainda segundo a PF, a 

estratégia coordenada já de-
tectou, bloqueou e cancelou 
o cadastramento de mais 
de 3,82 milhões de pedidos 
irregulares, evitando um 
prejuízo de R$ 2,3 bilhões aos 
cofres públicos.

Divulgação

Segundo a PF, a estratégia coordenada já detectou o cadastramento de mais de 3,82 milhões de pedidos irregulares

A justiça 
determinou 
o bloqueio de 
R$ 650 mil em 
diversas contas

Niterói: mulher com 
18 mandados é presa
Policiais civis da 76ª DP 
(Niterói) prenderam um 
homem, integrante de uma 
das maiores quadrilhas de 
estelionatários do estado do 
Rio de Janeiro, e uma mulher, 
acusada de extorsão e outros 
crimes. As ações acontece-
ram nesta quarta-feira (9).

Segundo as investigações, 
contra o homem existiam 
15 mandados de prisão em 
aberto expedidos pela Vara 
Criminal de Nova Iguaçu. O 
estelionatário estava foragi-
do há cinco anos e praticava 
agiotagem. Ele foi captu-
rado às margens do trecho 
Niterói/Manilha da BR-101, 
no bairro Gradim, em São 
Gonçalo, no momento em 
que iria buscar a mulher no 
trabalho. A ação contou com 
apoio da Polícia Rodoviária 
Federal (PRF).

Ainda na quarta (9), os 
agentes prenderam a mu-
lher, que tinha 18 manda-
dos de prisão em aberto 
por organização criminosa 
e extorsão expedidos pelas 

Varas Criminais da Capital e 
de Nova Iguaçu. Segundo os 
agentes, ela era investigada 
por crimes cometidos na 
capital do Rio, Nova Iguaçu e 
Duque de Caxias, na Baixada 
Fluminense.

A acusada estava foragida 
há seis anos e foi capturada 
na Ilha da Conceição, em 
Niterói, com base em le-
vantamento de informações 
do setor de inteligência da 
Polícia Civil.

“Essas prisões efetuadas 
são fundamentais para iden-
tificar outras vítimas e escla-
recer os crimes cometidos 
por ambos”, disse o delegado 
Luiz Henrique Pereira.

Divulgação/Polícia Civil

Mulher era investigada por crimes na capital, Nova Iguaçu e Caxias

Acusado 
de estupro 
é preso no 
Catete
Policiais da Delegacia Espe-
cializada de Atendimento a 
Mulher, do Centro (Deam/
Centro) prenderam, nesta 
quarta-feira (9), no bairro do 
Catete, Zona Sul do Rio, um 
homem, de 64 anos, acusado 
de crime de estupro de vulne-
rável. Contra ele foi cumprido 
mandado de prisão condena-
tória, expedido pela Justiça.

Segundo as informações, 
em 2012, ele foi acusado de 
estuprar sua enteada de ape-
nas 10 anos de idade, na oca-
sião. Os abusos aconteciam 
quando a mãe da criança saía 
para trabalhar. Pelo crime, ele 
foi condenado a pena de 18 
anos de reclusão no regime 
fechado.

Saquarema - Com base 
em informações do Setor de 
Inteligência, policiais da 124ª 
DP (Saquarema) prenderam, 
nesta quarta-feira (9), um 
pastor de igreja evangélica 
condenado pelo crime de 
estupro de vulnerável.

Contra ele foi cumpri-
do um mandado de prisão 
condenatória, pela prática 
de crime contra a dignidade 
sexual. Ele foi condenado por 
abusar de seu primo, de 5 anos 
de idade, na época dos fatos. 
O autor praticou o abuso 
repetidas vezes entre 1992 e 
1997, mediante violência e 
grave ameaça, sodomizando 
a vítima que ficava sob sua 
guarda.

A acusada 
estava foragida 
há seis anos e 
foi capturada 
na Ilha da 
Conceição

Em Saquarema, 
um pastor 
evangélico 
foi preso por 
estupro de 
vulnerável
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Butantan produz CoronaVac
Trabalho será em turno sucessivo. Meta do Governo de SP é fabricar até 1 milhão de doses/ dia

O Instituto Butantan já deu 
início à produção da vacina 
CoronaVac, vacina contra o 
novo coronavírus (covid-19), 
ainda em fase de testes, produ-
zida pelo instituto em parceria 
com a farmacêutica chinesa 
Sinovac. Segundo o governador 
de São Paulo, João Doria, a pro-
dução da vacina foi iniciada na 
quarta-feira (9).

A produção será feita em 
turno sucessivo, 24 horas por 
dia, sete dias por semana, in-
formou o governador. A inten-
ção do governo de São Paulo é 
alcançar a capacidade máxima 
de até um milhão de doses 
fabricadas por dia. Até outu-
bro, a unidade funcionava de 
segunda-feira a sexta-feira, em 
dois turnos.

A capacidade de envase diá-
rio planejado para a vacina no 
Butantan é entre 600 mil a um 

milhão de doses. O primeiro 
lote terá aproximadamente 
300 mil doses. Até janeiro, o 
governo paulista prevê que 40 
milhões de doses da vacina 
serão produzidas.

A vacina -O governo pau-
lista, por meio do Instituto Bu-
tantan, tem uma parceria com 
a farmacêutica chinesa Sinovac 
para a vacina CoronaVac. Por 
meio desse acordo, o governo 
paulista já vem recebendo 
doses da vacina. O acordo 
também prevê transferência 
de tecnologia para o Butantan.

Estudos de fases 1 e 2 da 
vacina, realizados na China, 
já demonstraram que ela é 
segura, ou seja, que não pro-
voca efeitos colaterais graves. 
Também estudo feito com vo-
luntários no Brasil comprovou 
que a vacina é segura.

Fiocruz/RJ, referência nacional 
para a covid-19 no Brasil, com 
os resultados laboratoriais de 
duas amostras clínicas de, até 
então, um caso suspeito de 
reinfecção da doença pelo co-
ronavírus.

Após análise das duas amos-
tras enviadas ao laboratório 
houve a confirmação dos re-
sultados via metodologia de 
RT-PCR em tempo real.

“As análises realizadas per-
mitem confirmar a reinfecção 
pelo vírus SARS-CoV-2, após 
sequenciamento do genoma 
completo viral que identificou 
duas linhagens distintas”, disse 
o MS por meio de nota.

O ministério disse ainda que 
o resultado reforça a necessi-
dade da adoção do uso contí-
nuo de máscaras, higienização 
constante das mãos e o uso de 
álcool em gel.

A vacina, no entanto, ainda 
está passando por uma terceira 
e última fase de testes, que vai 
revelar se é eficaz, ou seja, se 
de fato protege contra o novo 
coronavírus. Esses testes já 
vêm sendo desenvolvidos no 
Brasil desde julho deste ano 
e, para que seus primeiros 
resultados sejam divulgados, 
foi necessário que um mínimo 
de 61 participantes voluntários 
do teste fossem contaminados 
pelo novo coronavírus. 

Se essa análise constatar 
que a vacina é, de fato, eficaz, 
o governo paulista deverá so-
licitar a aprovação e registro 
junto à Agência Nacional de 
Vigilância Sanitária (Anvisa), 
que então permitirá o uso em 
solo brasileiro.

Reinfecção - O Ministério da 
Saúde (MS) confirmou ontem 

(10) o primeiro caso de rein-
fecção por covid-19. Segundo 
a pasta, a reinfecção ocorreu 
em uma profissional da área de 
saúde, de 37 anos, residente em 
Natal. Ela teve a doença em ju-
nho, se curou e teve o resultado 
positivo novamente diagnosti-
cado em outubro, 116 dias após 
o primeiro diagnóstico.

Em nota, o MS disse que 
recebeu, no último dia 9, um re-
latório do Laboratório de Vírus 
Respiratórios e do Sarampo da 

Ontem houve a 
confirmação do 
primeiro caso de 
reinfecção 
por covid-19 
do País

Witzel será 
interrogado 
na próxima 
sexta-feira
O presidente do Tribunal 
de Justiça do Rio de Janeiro 
(TJ-RJ) e do Tribunal Espe-
cial Misto, desembargador 
Claudio de Mello Tavares, 
marcou para o dia 18 de de-
zembro, às 16h, o interroga-
tório do governador afastado  
Wilson Witzel, quando o 
réu, poderá exercer sua au-
todefesa.

O interrogatório aconte-
cerá um dia após a sessão 
em que os dez integrantes, 
cinco desembargadores e 
cinco deputados estaduais 
ouvirão as 27 testemunhas 
de acusação e defesa que 
tiveram seus nomes apro-
vados pelo colegiado para 
depor no processo. 

Esses depoimentos serão 
dados em sessão marcada 
para as 9h do dia 17, também 
no Tribunal Pleno.
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MACASA EMPREENDIMENTOS
E PARTICIPAÇÕES S/A

CNPJ: 31.671.514/0001-00 NIRE: 33.3.0016149-0
AVISO AOS ACIONISTAS - Encontra-se à 
disposição dos Acionistas na sede social da 
empresa, à Estrada dos Menezes, nº 415 - parte - 
Alcântara - São Gonçalo - RJ, o documento a que 
se refere o artigo nº 133 da Lei nº 6.404/76, relativo 
ao exercício encerrado em 31/12/2019. São 
Gonçalo-RJ, 07/12/2020. Sergio Kunio Yamagata 
- Diretor Superintendente
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Artilheiro lembrou que frequentava os jogos do Rubro-Negro como torcedor

Atacante Pedro vibra com 
permanência no Flamengo

O  F l a m e n g o 
exerceu a op-
ção de compra 
do atacante Pe-
dro. O jogador 
chegou no início 
da temporada e 

mostrou serviço quando Ga-
bigol ficou fora por lesão. Os 
rubro-negros vão desembolsar 
14 milhões de euros (cerca de 
R$ 86,5 milhões) pelo centroa-
vante. O jogador de 21 anos, 
artilheiro da equipe na tempo-
rada, afirmou que o foco é na 
briga por títulos.

“Meu projeto é dar o má-
ximo dentro de campo pelo 
Flamengo. Com o elenco que 
temos, não tem como não falar 
em brigar por títulos. Tenho 
certeza que as eliminações 
serviram de aprendizado. Mas 
agora temos tempo para traba-
lhar com o Ceni. Esta semana 
tem sido muito boa, ele está 
implementando as característi-
cas dele e estamos assimilando 
muito bem no dia a dia. Tenho 
certeza que vamos evoluir mui-
to com o Rogério”, disse.

Pedro comemorou a per-
manência no Fla. O atacante re-
velou ser torcedor rubro-negro.

“É realmente um sonho 
pisar aqui no Flamengo como 
jogador. Quando era moleque, 
ia aos jogos na arquibancada e 
ficava no meio da torcida. Meu 
projeto é continuar fazendo 
gols, dando a vida pelo Fla-
mengo em campo e buscando 
sempre títulos importantes”, 
declarou o jogador, negando 
concorrência com Gabigol pela 
titularidade no ataque.

“Quem ganha com isso é 
o Flamengo, com vários joga-
dores de qualidade no ataque. 
Quem entrar pode dar conta 
do recado. O importante é 
todo mundo estar bem para 

jogar, disposto a ajudar o time. 
A disputa é sadia”, completou.

Por fim, o jogador admitiu 
que foca em seguir sendo cha-
mado por Tite para a Seleção 
Brasileira.

“Meu projeto de vir para o 
Flamengo era essa estrutura e 
o sonho de voltar à Seleção. É 
continuar trabalhando firme, 
evoluindo, que tenho certeza 
que portas vão se abrir. Meu 
papel é focar no Flamengo e 
dar meu melhor no clube que 

estou”, finalizou.
Rogério Ceni poderá ter no 

fim de semana Bruno Henri-
que, Gabigol e Pedro contra o 
Santos. No entanto, o treinador 
ainda não deu indícios sobre a 
escalação.

Problema - O Flamengo 
sofreu uma nova baixa em seu 
time titular ontem. E desta vez o 
setor atingido é o mais carente 
do elenco. O volante Willian 
Arão deixou o treino de quar-
ta-feira com dores no posterior 
da coxa direita.

O atleta foi submetido a 
exame na manhã de ontem e 
foi constatada uma lesão.

O departamento médico 
não divulgou se Arão está ve-
tado para a partida contra o 
Santos, mas, pelo tipo de lesão, 
sua ausência é praticamente 
certa.

Alexandre Vidal / Flamengo

Pedro negou ontem que exista briga com Gabigol por vaga no time titular do Fla

Durante 
entrevista 
coletiva, 
Pedro elogiou 
o trabalho feito 
por Rogério Ceni

Zagueiro Digão se 
despede do Tricolor

O Fluminense 
aceitou liberar o 
zagueiro Digão 
nesta semana. 
O zagueiro re-
cebeu proposta 
do futebol da 

Tailândia e pediu para deixar 
as Laranjeiras. Ontem, o de-
fensor utilizou as redes sociais 
para se despedir da torcida 
tricolor.

“O momento é de respeito 
e agradecimento. Sou muito 
grato pelo carinho e tantas 
histórias compartilhadas nes-
ta segunda passagem pelo @
fluminensefc. Voltei para o 
clube em um momento difícil 
e sempre trabalhei por dias 
melhores. Saio nesta segunda 
passagem com algumas mar-
cas pessoais que confirmam 
ainda mais a minha relação 
de amor pelo Fluminense. 
Quase 200 jogos vestindo essa 
camisa gigantesca e o sexto 
zagueiro com mais gols mar-

cados na história do clube”, 
escreveu. 

Digão, criado no clube, 
afirmou que seguirá na torci-
da para o Fluminense. “Sigo 
torcendo muito para o time 
continuar seguindo firme. 
Agora, como torcedor! O me-
nino que chegou aos 13 anos 
em Xerém cheio de sonhos e 
feliz por estar jogando pelo 
seu time de coração se despe-
de com a certeza que será um 
até logo. Obrigado torcida, 
equipe técnica, dirigentes e 
companheiros!”, completou.

O zagueiro de 32 anos 
atuou em 24 dos 50 jogos do 
Fluminense na temporada. 
Digão é cria das categorias de 
base do clube e teve duas pas-
sagens com a camisa tricolor.

A diretoria do Fluminense 
aceitou liberar Digão, pois vê 
na zaga um setor bem servido 
no elenco. Nino, Luccas Claro 
e Matheus Ferraz se alternam 
entre os titulares.

Lucas Merçon / Fluminense

Cria das Laranjeiras, zagueiro Digão está indo jogar no futebol da Tailândia 

Bota tem 
problemas 
para pegar o 
Internacional

A goleada sofrida 
para o São Paulo, 
na noite da últi-
ma quarta-feira, 
manteve o Bota-
fogo na zona de 

rebaixamento do Campeonato 
Brasileiro. Para piorar, os alvine-
gros perderam dois defensores 
para a próxima rodada.

Os zagueiros Marcelo Be-
nevenuto e Rafael Forster estão 
suspensos e não encaram o 
Internacional. Benevenuto 
foi expulso no Morumbi, en-
quanto que Forster recebeu o 
terceiro cartão amarelo contra 
o Tricolor paulista.

Com isso, o técnico Eduardo 
Barroca sabe que terá pro-
blema no setor defensivo. O 
substituto natural para a zaga 
é o jovem Sousa. No entanto, o 
experiente Cícero pode ser uma 
alternativa.

Cícero foi reintegrado ao 
elenco há pouco tempo e foi 
relacionado para o duelo do 
meio de semana. O jogador 
pode voltar a ter uma chance 
para atuar ao lado de Kanu no 
Beira-Rio.

O Botafogo viaja para Porto 
Alegre buscando acabar com 
a sequência de seis derro-
tas seguidas no Campeonato  
Brasileiro.

Robinho é 
condenado 
em segunda 
instância

A Justiça italiana confirmou, 
ontem, que o jogador Robinho 
foi condenado, em segunda 
instância, a nove anos de pri-
são por estupro coletivo de 
uma jovem em 2013.

A defesa do atleta irá recor-
rer à chamada Corte de Cassa-
ção, equivalente ao Supremo 
Tribunal Federal aqui no Bra-
sil. Ou seja, será a terceira e 
última instância. Após essa, 
ou será condenado, como nos 
tribunais anteriores, definiti-
vamente, ou será absolvido.

O julgamento ocorreu 
pouco mais de três anos de-
pois da condenação, em no-
vembro de 2017. À época, a 
decisão foi, também, de nove 
anos de prisão por violência 
sexual em grupo.

Robinho e Ricardo Falco, 
amigo do atacante, foram 
acusados de abusar sexual-
mente uma jovem albanesa 
em janeiro de 2013, em Milão.

O jogador está no Brasil 
e foi representado por advo-
gados italianos. A alegação é 
de que a mulher consentiu 
naquela noite, mesmo com 
a ingestão de bebidas alcoó-
licas. Ela, em contrapartida, 
afirma ter sido abusada. Até 
o momento, a Justiça italiana 
julgou em favor da vítima.

Ricardo Saibun / Santos FC

O atacante Robinho foi condenado 

por estupro coletivo em 2013 na Itália 

Membros de torcida organizada invadem CT para cobrar jogadores e técnico Ricardo Sá Pinto

Mais um dia de tensão no Vasco
M e m b r o s  d a 
torcida organi-
zada Ira Jovem 
do Vasco invadi-
ram o Centro de 
Treinamento do 
Almirante ontem 

e cobraram o elenco do time, 
assim como o técnico portu-
guês Ricardo Sá Pinto.

“Apoiamos, avisamos e co-
bramos. Vocês não nos deram 
ouvidos e fugiram do maior 
patrimônio, que somos nós, 
a torcida. Hoje, fizemos uma 
visita surpresa no CT. Galinha 
de casa não se corre atrás”, 
escreveu o perfil oficial da uni-
formizada em sua rede social.

“A diretoria da Torcida Or-
ganizada Ira Jovem Vasco vem 
por meio desta mostrar total 
comprometimento com a ins-

tituição Club de Regatas Vasco 
Da Gama e externa todo seu 
descontentamento com a atual 
fase vivida e com o péssimo 
rendimento e comprometi-
mento de jogadores e comissão 
técnica com a instituição. Não 
aceitaremos outro resultado do 
que a vitória contra o Flumi-
nense”, completou a postagem.

Na semana passada, o Cruz-
-Maltino foi eliminado da Copa 
Sul-Americana dentro de casa, 
após derrota de 1 a 0 para o 
Defensa y Justicia somado ao 
empate em 1 a 1 na Argentina. 
Já no último domingo, a equipe 
carioca foi goleada pelo Grêmio 
por 4 a 0. No Brasileirão, o Vasco 
é o 17º colocado com 24 pontos.

O clássico diante do Flu-
minense acontece neste do-
mingo, às 20h30, no Estádio  

São Januário.

Salários - O Vasco vem so-
frendo com dificuldades finan-
ceiras, mas conseguiu pagar 
os salários de outubro dos 
funcionários. Mesmo assim, 
o clube ainda deve a folha de 
novembro e a primeira parcela 
do 13º salário.

O elenco cruz-maltino não 
foi incluído no pagamento. A 
diretoria busca recursos para 
quitar a folha do futebol até a 
próxima semana.

A folha de novembro ven-
ceu dia 5 de dezembro, mas 
um acordo com os jogadores 
fez com que o vencimento pas-
sasse a ser dia 20. Além disso, o 
elenco ainda tem que receber 
parcelas do acordo repactua-
ção de dívidas.

Divulgação

Torcedores do Vasco foram ontem ao CT e cobraram mais empenho dos atletas

Brasil termina 2020 em 
3º no ranking da Fifa

A Bélgica termi-
nou o ano pela 
terceira vez con-
secutiva como 
líder do ranking 
da Fifa, à fren-
te da campeã 

mundial França, na última 
classificação divulgada on-
tem pela entidade que con-
trola o futebol mundial.

Os quatro primeiros colo-
cados permaneceram inalte-
rados, com Brasil e Inglaterra 
mantendo a terceira e quarta 
colocações, respectivamente.

Depois de 1.082 jogos in-
ternacionais disputados em 
2019, o maior desde que o 
sistema de classificação foi 
introduzido em 1993, apenas 
352 partidas foram realizadas 
este ano - o menor número 
desde 1987 - devido à parali-

sação causada pela pandemia 
da covid-19.

A Bélgica venceu seis dos 
seus oito jogos este ano, ao 
garantir vaga nas finais da 
Liga das Nações no próximo 
ano.

Portugal subiu para o 
quinto lugar, enquanto a Es-
panha (sexta) e a Argentina 
(sétima) melhoraram duas 
posições em relação ao ano 
passado.

A Hungria (40º) foi a equi-
pe que mais subiu no ranking 
este ano, tendo conquistado 
44 pontos e 12 lugares para 
entrar no top 50.

A equipe de Marco Rossi 
perdeu apenas uma vez em 
oito jogos para se qualificar à 
Euro 2020, que foi adiada para 
junho e julho do próximo ano 
por causa da covid-19.

Recuperado da covid-19, piloto da Mercedes disputará GP de Abu Dhabi

Hamilton testa negativo e 
está liberado para correr

O heptacampeão mundial de 
Fórmula 1, Lewis Hamilton, 
voltará a correr pela Merce-
des no Grande Prêmio de Abu 
Dhabi, do próximo domingo, 
que finaliza a temporada, após 
ter resultado negativo em teste 
de covid-19, informou ontem 
a equipe.

No GP de Sakhir, disputado 
no último domingo, Hamilton 
foi substituído pelo compatrio-
ta britânico George Russell, que 
não venceu a prova por azar. 

A Mercedes disse que Ha-
milton, de 35 anos, já chegou ao 
circuito de Yas Marina depois de 
concluir dez dias de quarentena 
no Bahrein.

Russell voltará à Williams, 
sua equipe regular, e o reserva 

Jack Aitken deixa seu lugar 
depois de estrear no final de 
semana passado.

“Lewis teve um exame nega-
tivo de covid-19 na quarta-feira, 
antes do término do seu perío-
do de auto isolamento no Bah-
rein”, disse a Mercedes em um 
comunicado. “Isto lhe permitiu 

viajar a Abu Dhabi na manhã 
de quinta-feira, e ele teve um 
resultado negativo ao chegar”. 
“Lewis, portanto, completou 
os protocolos exigidos pela FIA 
para sua entrada nos boxes 
amanhã, e poderá participar 
do final de semana da corrida”.

A Federação Internacional 
de Automobilismo (FIA) con-
firmou separadamente que 
Hamilton terá acesso aos boxes 
depois de ter exames negativos 
no Bahrein e em Abu Dhabi. 
A notícia dá a Hamilton uma 
chance de vencer pela 12ª vez 
em 17 provas, um resultado que 
consolidaria a temporada de 
2020, afetada pela pandemia, 
como sua mais bem-sucedida 
até hoje.

Vitor Silva / Botafogo

Cícero pode ser improvisado no Beira-Rio

Lewis Hamilton 
tem a chance de 
bater seu recorde 
de vitória em 
uma única 
temporada


